

Victoire Lansaman participe aux tournois internationaux



Privée de compétition en France, la jeune espoir du tennis se tourne vers celles organisées en Europe. JEAN-LOUIS TASTET

Pour la jeune espoir hagetmautienne du tennis français, Victoire Lansaman, la période de confinement a été difficile. La collégienne, scolarisée en cinquième, partage son emploi du temps entre le collège Jean-Marie-Lonné et les cours de tennis de la Cité verte, où elle s'entraîne depuis des mois, privée de compétition en raison des décisions de la Fédération française de tennis.

Pour renouer avec le haut niveau, Victoire Lansaman a participé, au début du mois d'avril, au tournoi international de Majorque en Espagne dans la catégorie U 14. Après avoir battu une Autrichienne au premier tour, puis une Norvégienne au second tour des qualifications, elle s'est incli-

née en trois sets dans le tableau final.

Direction Budapest

En raison de l'annulation des compétitions nationales et internationales sur le sol français, Victoire va intégrer plusieurs tournois à travers l'Europe. Après un stage de trois jours du côté de Périgueux pour se préparer sur terre battue, elle s'envolera pour Budapest, où elle pourrait bien croiser une autre Hagetmautienne sportive de haut niveau, Marie Oteiza, qui participe à la Coupe du monde de pentathlon. Après Budapest, Victoire effectuera une tournée au Portugal en attendant que les compétitions en France reprennent.

Bernard Bocquenet